



Vorlage Nr. 20-O-06-0002

## Tagesordnungspunkt 3

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 21. Januar 2020

#### *Fehlende Beschilderung „August-Ruf-Straße“ Ecke „Auf den Erlen“, als Hinweis auf geänderte Straßenführung*

---

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass der Verkehrsteilnehmer darauf hingewiesen wird, dass im Bereich „August-Ruf-Straße / Auf den Erlen“ der Straßenverlauf sich ändert.

#### Begründung

Die Fahrzeuglenker, die aus der Ortsmitte in Richtung Wellinger / L3028 fahren, werden nicht darüber informiert, dass sich der Straßenverlauf ändert, sprich ein Stück weit über die Straße „Auf den Erlen“ geführt wird. Der Fahrzeuglenker fährt immer gerade durch und gefährdet somit den Gegenverkehr, die natürlich eine Fahrbahnänderung bzw. -verengung (Insel) auf ihrer Seite haben und es sehr oft zu brenzlichen Situationen (Ausweichmanöver) kommt.

#### **Beschluss Nr. 0008**

Antragsgemäß beschlossen

+

+

#### **Verteiler:**

Dezernat V z.w.V.

1011 z.d.A.

Frommann  
Ortsvorsteher